

写真展に行こう

人の写真を見るのは楽しいです。いろいろな発見があります。一度、写真展に足を運んで見ませんか。大きく引き伸ばされた写真は、やっぱり画面で見るとは違います。その写真をどんな思いで撮ったのか、作者に聞くこともできます。出会い、発想、やる気をもらえます。多くの写真展は無料で見られます。写真展で多くのものが得られます。そしてできれば、自分で写真展を行う。きっと見る以上のことが得られます。



2017年7月、初個展をしました。多くの方々の声を聞き、大変勉強になりました。



セミナー撮影・編集行います

セミナーの写真撮影、または動画撮影と編集、行います。

撮影費：3万円～

編集費：3万円～

応相談

モーニングポートレート撮影します

朝の光でポートレート撮影

[内容]

- ・朝8～10時の中で約1時間撮影
- ・場所：東京23区及び周辺
- ・撮影料金：1万円(データ納品)



koniphoto セレクト



子どもの頃、友だちの影を踏んで遊んでいたのを思い出しました。

投稿
2016年11月10日

思記おりおり



日暮里駅にある中華屋さんによく通いました。野菜豊富、ご飯大盛の日替わりメニューが美味しくて、近くに住んでいた頃は週3回は訪れて、毎回そればかり食べていました。職場の同僚たちとそこで食事をして、会話を楽しみました。数年前に引っ越しをしてから、自然とその店から足が遠のいてしまいました。最近、久しぶりに行きたくなり帰りの電車を途中下車して、お店に寄りました。変わらない店内。僕は、かつて頼んでいた日替わりを注文して席に着きました。壁に張り紙があるのに気が付きました。「移転のお知らせ」かつてよく訪れていたこのお店がなくなる。寂しい気持ちになりました。ただ、もう何年も訪れていなかった自分にそれを言う資格はありません。いつまでもある、また行けばいい。そんな根拠のない気持ちに甘えていました。移転までに、あと何回かは訪れて、大好きな日替わりを食いたいと思います。